
平成２９年５月２１日   

第５回市民と政治を楽しむ会 報告書 

 

松戸市議会議員  大塚 健児   

 

日時：平成２９年５月２１日（日） １４時～１６時  

場所：五香市民センター  

参加者：２名  

【報告】   

１ 大塚けんじによる議会報告について 

２ 市民の声についてフリートーク 

 
 

参加者も少ないことから、パソコンを見ながらの交流会となりました。 

 

１ 市政報告について 

 

直近で起きている松戸市政について説明をしました。 

・松戸市内女児行方不明事件について 

・社会福祉法人の架空請求について 

・北部市場跡地について 

・矢切地区の街づくりについて 

 

矢切地区の街づくりについては参加者より、優先順位の付け方がよくわからないと

いう意見と、先行投資は必要という両極端の意見となりました。 

大変難しい問題だと思いますが、私は観光拠点をつくらずに、せめても最低限度の

都市公園は問題ないと伝えました。しかし、矢切地区は田園を含めた景観を保全し

てきた経緯があることから、９ｍ道路をつくることで、違法建築が建つ可能性が０で

ないことも説明しました。 

結果、慎重に考えた方がいいという私の意見です。 



２ フリートーク 

・北部市場跡地は何ができるのかという点に関心がある。 

・近くで行方不明事件が起きたことから、しっかりと安全対策をしてほしい 

・しかしその一方で、防犯カメラに全額松戸市が補助するのはどうかと思う。 

 

 

 

３ まとめ 

 

さらに少人数であったため、ゆっくりとした話し合いができました。 

今日の意見を参考に６月定例議会にのぞみたいと思います。 

 

以 上 


